



THE HAMMERS COBA HENTIKAN SI BIRU



Eden Hazard

LONDON—Chelsea tandang ke rival sekota, West Ham United, pada pekan keenam Liga Inggris di London Stadium, Minggu (23/9) pukul 19:30 WIB.

Chelsea sedang menikmati salah satu start terbaik mereka di awal musim. Setelah meraih lima kemenangan di lima laga beruntun Premier League, The Blues juga sukses meraih kemenangan saat bertandang ke markas PAOK, di ajang Liga Europa.

Tren buruk itu tentu membuat

Chelsea ada di atas angin. Tim asuhan Maurizio Sarri itu sedang dalam kondisi yang bagus untuk kembali meraih kemenangan di laga Premier League akhir pekan ini.

Sementara itu The Hammers, West Ham yang sempat kalah di empat laga beruntun Premier League pada awal musim ini sudah mulai menemukan perbaikan. Pada akhir pekan lalu, The Hammers bisa mencuri poin

penuh di markas Everton.

Chelsea punya pengalaman buruk saat bertandang ke markas West Ham. Dalam tiga lawatan terakhir di London Stadium, The Blues hanya menang sekali dan kalah dua kali. Hal itu bisa dimanfaatkan dengan baik oleh West Ham pada akhir pekan ini.

Setelah meraih kemenangan perdana, mental dan motivasi para pemain West Ham tentu membaik. Di laga ini pasukan Manuel Pellegrini diprediksi bisa memberikan perlawanan. (iol/rak)



Anthony Sinisuka Ginting

ANTHONY LOLOS KE FINAL

CHANGZHOU—Anthony Sinisuka Ginting lolos ke final China Open 2018. Menyusul kemenangan atas Chou Tien Chen dalam duel sepanjang tiga gim, Sabtu (22/9). Memainkan laga perempatfinal di Olympic Sports Center Xincheng Gymnasium, Anthony sempat kehilangan gim pertama. Namun, Anthony berhasil bangkit untuk me-

ngalahkan Chou 12-21, 21-17, 21-15 usai berjuang selama lebih dari satu jam.

Kemenangan ini membalaskan kekalahan Anthony di semifinal Asian Games 2018 nomor perorangan, sekaligus menajamkan rekornya atas pebulutangkis unggulan lima asal Taiwan itu menjadi 4-2.

Selain itu, hasil ini turut meneruskan laju impresif pebulutangkis peringkat 13 dunia tersebut di turnamen ini. Untuk melangkah sampai sejauh ini, Anthony me-

nyingkirkan banyak pemain-pemain top.

Dimulai dengan mengalahkan Lin Dan di babak pertama, Anthony berturut-turut menaklukkan pebulutangkis peringkat satu dunia Viktor Axelsen (babak II), dan peringkat enam Chen Long (perempatfinal). Anthony kini tinggal menunggu lawan, yaitu pemenang antara unggulan kedua Kento Momota melawan Shi Yuqi untuk bertarung di partai puncak, Minggu (23/9). (op/rak)



Sergio Aguero



DUEL TAHU SAMA TAHU

SELANGOR—Timnas Indonesia U-16 akan berhadapan dengan Vietnam di laga kedua Piala Asia 2018, Senin (24/9). Laga itu dianggap seperti latihan bersama saja. Timnas U-16 sudah amat sering berhadapan dengan Vietnam. Sedikitnya sudah tiga kali mereka berduel saat Garuda Muda di bawah

asuhan Fakhri Husaini. Dalam turnamen Tien Phong Plastic Cup ada 2017, Indonesia vs Vietnam selesai imbang. Dua pertandingan lainnya dimenangi Indonesia. Dengan seringnya duel antara Indonesia melawan Vietnam itu, Fakhri mengaku sudah tak perlu lagi mengintip lawan. Indonesia akan

menghadapi Vietnam di laga kedua Grup C Piala Asia 2018. Pertandingan itu akan berlangsung di stadion nasional Bukit Jalil, Kuala Lumpur, Senin (24/9) malam WIB.

"Sama saja, mereka cuma ada beberapa pemain yang mengalami perubahan. Tapi dari gaya main dan formasi sama dengan tim yang kami hadapi di Tien Phong, Jenesys, dan Piala AFF 2018," kata Fakhri usai memimpin latihan di stadion mini Persada Plus, Kelana Jaya, Malaysia, Sabtu (22/9) pagi waktu setempat.

"Cara main mereka sama, sudah tahu sama tahu lah. Tak perlu nonton, mereka juga nggak perlu nyari-nyari video kita. Anggap latihan bersama saja," pungkas Fakhri. (iol/rak)



MENANG: Bagas Kaffa (2) tampil luar biasa saat Indonesia mengalahkan Iran.

Turnamen Bola Voli Putri Eagle SC Cup 1 KU-16



SINERGI: Dari kiri: Sekretaris Umum Pengkot PBVSI Surabaya Edy Swasono bersama Ketua Klub Voli Eagle SC Eko Ismijanto.

SURABAYA—Sebanyak 8 klub bola voli, masing-masing BBV Sidoarjo, BMC Malang, Mitra Kediri, Patria Blitar, Pervos Sidoarjo, Pupur Sidoarjo, Sparta Sidoarjo, dan Eagle Surabaya mengikuti Turnamen Bola Voli Putri Eagle SC Cup 1 KU-16. Turnamen digelar di GOR Fasha, Jalan Raya Margorejo Indah Surabaya, Minggu (16/9).

Turnamen tersebut resmi dibuka oleh Edy Swasono, sekretaris umum Pengurus Kota (Pengkot) PBVSI Surabaya. Dalam sambutan pembukaan, Edy mengucapkan terima kasih kepada penyelenggara, yaitu Klub Bola Voli Eagle SC yang sudah peduli dengan pembinaan mulai dari usia dini. "Saya sangat mengapresiasi munculnya klub-klub bola voli di Jawa Timur, khususnya di Surabaya," kata Edy.



PEMBUKAAN: Upacara pembukaan Turnamen Bola Voli Putri Eagle SC Cup 1 KU-16.